

## Wisata Taman Langit Gunung Banyak, Menebar Doa dan Harapan Penghujung Tahun 2023

Mayzha - [SURABAYA.NYARIOS.COM](http://SURABAYA.NYARIOS.COM)

Dec 31, 2023 - 08:43



*Taman Langit Gunung Banyak Batu*

Batu - Taman Langit Gunung Banyak adalah salah satu destinasi wisata alam di Batu. Lokasinya yang berada dipuncak Gunung Banyak namun akses sangat mudah dan terjangkau.

Wisata Taman Langit Gunung Banyak masuk dalam wilayah kelola Perum Perhutani KPH Malang bersama mitra dan Pemkot Batu terus berbenah untuk memanjakan pengunjung, baik dari sisi fasum, wahana, kuliner maupun keamanan dan kenyamanan pengunjung.

Tidak salah jika kemudian wisata alam Taman Langit Gunung Banyak dalam beberapa waktu lalu memperoleh penghargaan dari Pemkot Batu sebagai salah satu wisata alam dengan kategori wisata alam kreatif.

Dalam wisata Taman Langit Gunung Banyak, yang ingin menikmati wisata minat khusus juga dapat diakses dalam uji adrenalin, terbang diatas hutan Pinus sembari menikmati keindahan panorama Kota Batu melalui Tandem Paralayang.

Dan Tandem Paralayang pun memperoleh penghargaan dari Pemkot Batu dengan kategori minat khusus.

Bersamaan dengan momen akhir tahun 2023 dan menebar harapan untuk tahun 2024 mulai malam ini wisata Taman Langit Gunung Banyak mengajak pengunjung untuk hadir bersama teman dan keluarga dalam Aromatic Moment.

Akses dan harga tiket yang terjangkau, keamanan dan kenyamanan pengunjung menjadi prioritas, bukan menjadi alasan untuk tidak menikmati malam penghujung tahun, menebar harapan dan doa di puncak Gunung Banyak.

Manajemen Perhutani KPH Malang bersama mitra pengelola berupaya mempersiapkan sebaik mungkin sehingga Aromatic Moment yang akan digelar dipenghujung tahun akan selalu dikenang pengunjung.

Dengan persiapan yang baik dipenghujung tahun, harapannya, pengunjung akan kembali lagi membawa teman sahabat dan saudara untuk menikmati ekosistem wisata alam yang terus terbentuk dengan semakin banyaknya burung - burung yang datang ditengah - tengah wisatawan. @red